

An den Präsidenten
des Grossen Gemeinderats
von Steffisburg

Steffisburg, den 22. März 2013

Postulat „Beitrag an Eriztal Tourismus für den Loipenunterhalt“

Sehr geehrter Herr Präsident

Wir reichen Ihnen – zuhanden des Grossen Gemeinderats von Steffisburg – das nachfolgende Postulat ein:

Antrag:

Der Gemeinderat wird beauftragt zu prüfen, ob an den Verein Eriztal Tourismus ein jährlicher Beitrag an den Unterhalt des Langlaufloipennetzes ausgerichtet werden kann, dies analog der bereits bestehenden Regelung mit dem Langlaufclub Heimenschwand, abgestuft je nach Anzahl Loipentagen pro Saison.

Begründung:

Nicht erst seit den grossen Erfolgen von Dario Cologna erfreut sich der Langlaufsport auch in der Schweiz einer grossen, von Jahr zu Jahr wachsenden Beliebtheit. Beobachtet werden kann diese erfreuliche Entwicklung an vielen Winterwochenenden in unserer nächsten Umgebung, nämlich auf den Langlaufloipen in Heimenschwand und im Eriz. Der Unterhalt dieser Loipen ist mit grossem finanziellen Aufwand verbunden und bedeutet für die beiden Vereine (LLC Heimenschwand und Eriztal Tourismus) eine grosse, häufig defizitäre Last. Ohne gute Loipenpräparation ist der Langlaufsport hingegen nicht auszuüben. Die beiden Langlaufangebote stellen im Winter eine grosse Attraktion für die Bevölkerung in der näheren und weiteren Umgebung dar. So frönen stets auch viele Steffisburgerinnen und Steffisburger ihrem Hobby in diesen beiden herrlichen Landschaften. Der Gemeinderat Steffisburg hat den Wert dieser regionalen Dienstleistung des LLC Heimenschwand anerkannt und vergütet bereits seit ein paar Jahren Beiträge an die Loipenpräparation. Daran soll nichts geändert werden. Viele Steffisburger sind jedoch auch auf den Loipen im Eriz anzutreffen, dies vor allem dann, wenn die Schneeverhältnisse prekär sind und in Heimenschwand die Loipen geschlossen werden müssen oder gar nicht geöffnet werden können. Das Eriz ist aufgrund seiner Lage schneesicherer. Im Sinne von Gleichbehandlung, Solidarität und Anerkennung der ebenfalls Jahr für Jahr erbrachten, wertvollen regionalen Dienstleistungen bitten wir um Prüfung, ob nicht auch ein vergleichbarer Beitrag an Verein Eriztal Tourismus ausgerichtet werden könnte. Besten Dank.

Fraktion der
FDP/GLP Steffisburg



S. Pfister



A. Schweizer



S. J. Müller

Überweisung

Das Postulat wird der Abteilung Präsidiales zur Stellungnahme zugewiesen, im Bewusstsein darum, dass nach Organigramm für den Tourismus die Abteilung Sicherheit zuständig wäre. Das Postulat ist dem Gemeinderat so rasch als möglich, jedoch spätestens am 6. Mai 2013, z. H. der GGR-Sitzung vom 14. Juni 2013 zur Behandlung (Annahme oder Ablehnung) zu unterbreiten (Einreichung bei der Abteilung Präsidiales spätestens am 29. April 2013).

Steffisburg, 25. März 2013 ef

Gemeinderat Steffisburg
Gemeindepräsident Gemeindeschreiber

Jürg Marti

Rolf Zeller

Kopie an

- Jürg Marti, Gemeindepräsident
- Präsidiales

Beschluss GGR 23.08.2013 - Behandlung / Annahme / Abschreibung

Das Postulat der FDP/glp-Fraktion betr. „Beitrag an Eriztal Tourismus für den Loipenunterhalt“ (2013/05) wurde an der Sitzung des Grossen Gemeinderates vom 23. August 2013 **angenommen und gleichzeitig als erfüllt abgeschrieben.**

Steffisburg, 23. August 2013 mn

Gemeindeschreiber

Rolf Zeller

Kopie an:

- Präsidiales (10.061.002)